

BOLETÍN No. 042 ->>

La UAA ha abierto más espacios para la difusión de la cultura y las expresiones artísticas: MAC.

La exposición “Fotógrafos Universitarios” exhibirá parte del quehacer y vida universitaria.

Tras exhibir material fotográfico relacionado a los acontecimientos de la Soberana Convención Revolucionaria con la Galería Peatonal de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se renovó para presentar la exposición denominada “Fotógrafos Universitarios”, la cual, muestran los trabajos de los fotógrafos Manuel Aréchiga, Juan Carlos Escalera, Eduardo León López y Enrique Reyes Vela.

En el acto inaugural, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que en la Institución se han abierto más espacios para la difusión de la cultura y las expresiones artísticas, donde dijo que espera que esta nueva exposición, impulse a más universitarios y gente externa a que muestre sus trabajos ante la sociedad aguascalentense.

Asimismo, sostuvo que uno de los retos para este espacio artístico, es el que esta segunda exposición sea más reconocida y exitosa que la anterior, la cual, exhibió fotografías pertenecientes a la Soberana Convención Revolucionaria.

Además, cómo lo había anunciado con anterioridad, Mario Andrade Cervantes reiteró que la galería peatonal se extenderá hacia una de las entradas de la UAA, esto con la finalidad de exhibir más trabajos fotográficos.

Por su parte, Víctor González Esparza, titular de la Dirección General de Difusión y Vinculación, calificó a esta galería como un espacio inclusivo, pues tanto creadores universitarios como externos podrán difundir sus obras; siendo esta nueva exposición una oportunidad de mostrar a la comunidad universitaria y a la sociedad, lo logrado por estos destacados fotógrafos a lo largo de los años.

Asimismo, agradeció el apoyo que ha brindado el rector Mario Andrade Cervantes para la apertura y renovación de galerías artísticas, tales como la recién inaugurada exposición fotográfica “San Juaneros”, la Galería 9.2 mts, entre otras.

Finalmente, a nombre de los expositores, el fotógrafo Manuel Aréchiga Almaguer agradeció a las autoridades universitarias por haberles brindado este espacio y así exhibir este material fotográfico, pues aseguró que se sentían ávidos de poder mostrar a los aguascalentenses y a la comunidad universitaria parte del quehacer de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de la fotografía.

En este evento, estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Juan Carlos Escalera, Eduardo León López y Enrique Reyes Vela, fotógrafos; así como de funcionarios e invitados especiales.

Galería Peatonal de la UAA renueva sus espacios para exhibir parte del quehacer universitario

